

Günter Carl Stahlkopf -seiner Zeit weit voraus- war einer, der sich an den Naturgesetzen orientierte, die komplexen Zusammenhänge im biologischen Organismus erkannte und somit auch die ursächlichen Einflüsse auf Gesundheit und Krankheit. Seine Theorie, Krankheiten von der Ursache her zu behandeln und auszuheilen, war revolutionär und in früheren Jahren häufig Gegenstand vieler Diskussionen.

Gerade diesem logischen Denkansatz folgend und inspiriert von der Möglichkeit, dem natürlichen Heilbestreben bei Störungen im biologischen System gerecht zu werden, war Faszination genug um mich dieser Therapieform zu widmen.

Die Begegnungen mit Stahlkopf waren stets prägend und lehrreich; beeindruckend seine außergewöhnliche Persönlichkeit und die Verkörperung des unabhängigen Denkers. Er galt als kritischer Zeitgenosse mit kantigen Charakterzügen und doch einem weichen Herzen. Für Leidende und Bedürftige hatte er stets ein offenes Ohr und half mitfühlend. Seiner willensstarken und kämpferischen Art ist es zu verdanken, dass er trotz vieler Widerstände eine Therapie geschaffen hat, die schon vielen Menschen zum Heil verholfen hat und noch vielen Kranken helfen möge.

Er schaffte es, uns Therapeuten ein umfassendes, naturheilkundliches Grundwissen zu vermitteln, auf welches wir jederzeit zurückgreifen können. Es ist aktueller denn je und neuere, wissenschaftliche Erkenntnisse bestätigen oftmals Thesen von Stahlkopf.

Begriffe wie Energie-, Quanten-, Matrixheilung usw. waren für ihn selbstverständlich und Bestandteil seines Therapie-Ansatzes. Heilung geschieht vorwiegend auf der Informationsebene und sollte somit stets als mehrdimensionales Geschehen betrachtet werden.

REGENA-Therapie - reine Zell-Stoffwechsel-Therapie

Durch die REGENA-Therapie, welche als reine Zell-Stoffwechsel-Therapie anzuerkennen ist, wird das biologische System innerhalb seiner Regelmechanismen an seine Ur-Informationen erinnert. Somit werden die natürlichen Selbstheilungskräfte aktiviert und das nicht nur körperlich auf der Zellebene, sondern bis in den psychisch/seelisch/geistigen Bereich hinein.

Das Wesen der Naturheilkunde beruht auf vollkommener Erhaltung des Lebens. Nur unter Berücksichtigung der sich selbst organisierenden Systeme und Ordnungsgesetze wird es gelingen, dem Prinzip der Schöpfung gerecht zu werden. Stahlkopfs Hypothese bei der Entwicklung der Mittel war die Orientierung an der „Vollkommenheit innerhalb der Natur“.

Die REGENA-Therapie beruht auf dem Leitgedanken Stahlkopfs:

„ Die Natur unternimmt nichts, ums sich selbst zu schaden.

Krankheit ist ein Heilbestreben des Körpers“

Das Potenzial der REGENA-Therapie nutzbar machen!

Erfreulicherweise sind im Laufe der letzten Jahre die Gegensätze zwischen klassischer Medizin und Naturheilkunde deutlich weniger geworden. Gerade im Rahmen der Komplementärmedizin sind die vielfach angebotenen Möglichkeiten im Sinne und zum Wohle des kranken Menschen eine Bereicherung. Nur ein Miteinander - tolerant und respektvoll - wird den Patienten Gesundheit und Wohlergehen bringen, sowie den Therapeuten Zufriedenheit und Erfüllung.

Ein allzu materialistisches Denken und die damit verbundene Entwicklung birgt die Gefahr, dass zu wenig Rücksicht auf das Wesen des Lebenden und die Einmaligkeit des Menschen als individuelles Wesen genommen wird. Echte Heilkunst ist mehr als angewandte Naturwissenschaft.

Erinnert sei hier an die Worte des großen Heilkundigen Paracelsus: „Der Arzt muss ohne Augen sehen und ohne Ohren hören können“, um die wahren Hintergründe und die notwendigen Erkenntnisse zum Therapieren erfassen zu können. Nicht die äußeren Symptome sind entscheidend, sondern das wirkende Wesen, das die Krankheit hervorruft.

- **Nicht der Therapeut heilt, sondern der Mensch heilt sich selbst – wir sind nur Begleiter auf einem manchmal schwierigen Weg!**
- **Echte Heilung erfolgt im Sinne des Prinzips der Salutogenese!**
- **Der Patient sucht und braucht neben dem Therapeuten vor allem den Menschen, der ihm Rede und Antwort steht!**
- **Heilung geschieht über den Weg der Hoffnung, der Zuversicht und des Vertrauens!**
- **Die Kraft die uns geschaffen hat hilft uns heil zu werden!**

Zukunftsvision

Medizin mit Herz und Verstand

„Die Heilkunde der Zukunft ist ein gegenseitiges Bereichern, ein Zusammenfließen uraltester Heilweisen mit dem Besten der modernen Medizin. Eine Kunst, in welcher Magie und Medikament, liebevolle Berührung und Skalpell, heilende Gedankenarbeit, Gebet und Meditation nach Jahrhunderten der Trennung wieder zu einer Ganzheit verschmelzen, die auch den Menschen wieder als Ganzes sieht.“

www.hippokrateserben.de

Allen Therapeuten die den Weg zu REGENA gefunden haben wünsche ich von Herzen Erfolg und Freude in ihrem Wirken.

Christine Sanftl